



# Internacional Socialista de Mujeres

Reunión del Consejo

Barcelona, España, 21 – 22 de noviembre de 2017

## DECLARACIÓN DE BARCELONA

Como cada 25 de noviembre, Día Internacional para la Eliminación de la violencia hacia las mujeres, desde la ISM queremos manifestar nuestro más firme compromiso con las mujeres víctimas de la violencia de género y también reivindicar la gran tarea de los movimientos feministas. La lucha contra la violencia machista tiene que ser una prioridad política y social, un compromiso diario de los gobiernos y de la sociedad para erradicar esta lacra. La violencia machista tiene que ser considerada una cuestión de Estado, y acabar con su origen, o sea, la cultura patriarcal, una prioridad política.

Por ello, en el marco de nuestra reunión del Ejecutivo y del Consejo llevada a cabo en Barcelona, España, bajo el título “Democracia en Crisis, aumento del Populismo-¿Dónde encajan los derechos de la Mujer?” queremos mostrar nuestra solidaridad con la denuncia pública que desde el Partit Socialista de Catalunya (PSC) se lleva haciendo contra la banalización de la violencia de género que ciertos partidos y organizaciones han sido publicando en los últimos meses comparando el encaje de Catalunya en el Estado español con el sufrimiento de las mujeres víctimas de género.

Es un ejemplo de la crisis de valores de la democracia para hacer frente al populismo que se disfraza de falso progresismo y así obtener sus intereses, no en base a la argumentación ideológica y contraste de propuestas políticas, sino de la manipulación de las emociones de la ciudadanía.

Por todo ello, desde la ISM condenamos el uso que se está haciendo de la violencia de género y del sufrimiento de las mujeres banalizando así la violencia machista y el padecimiento de las víctimas.

---